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令和５年度 第１回理事会 審議詳細 

 

 

 令和５年６月７日 15:00～ 兵庫県民会館 

 

 

 ３ 議事 

 

（１）令和４年度事業報告及び収支決算について 

特記事項なし 

 

（２）評議員選定委員会委員の変更について 

特記事項なし 

 

（３）中長期ビジョンについて 

今井理事長 

 全体の構成、考え方は本理事会で審議いただき、細かな文言修正は 

６月 30日開催の評議員会までの間に修正等あればご連絡いただき、それ

を踏まえた最終（案）を理事の皆様にお返しし、承認いただき、評議員会

に諮るということが適切であると思う。 

 

尾山副会長 

中長期ビジョンの「01競技スポーツの推進」、「02生涯スポーツの推進」

の箇所は、商工会議所の常議員会で発表してはどうかと思う。 

特に 02 生涯スポーツの推進について、P16 記載の１成人のスポーツの

習慣化（ア）に記載されている通りで、兵庫県はもともと高い数値である。

また、（イ）～（エ）では、子供の育児等で数値は減少するが、それ以降

の 60歳前後で上昇し、平均値となるが、この辺の実施率は 30％～35％に

減少するので意識付が重要になると思う。その方法としては、スポーツ少

年団や総合型地域スポーツクラブと連携することが良いのではと思う。

そのことを繰り返しになるが、商工会議所の常議員会で発表してはと思

う。併せて、スポーツ産業振興委員会でも 01、02を発表いただければと

思う。次に、P17記載の１ライフスタイルに応じたスポーツ活動の推進は、

非常に良いことだと思う。ファミリーで参加できるスポーツプログラム

を増やして地域型のスポーツクラブを増やすこと、もしくは企業の中に

落とし込む等の提案は良いことである。また、当社も実施しているが、ICT

や DXによって、例えば、足り方のフォームを幼い頃から身に付けること

ができ、それが怪我予防にも繋がるメリットがある。そして、アーバンス

ポーツ、eスポーツついては、バーチャルには様々な課題があるが、神戸
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市等と連携して体験イベントを実施することは面白いと思う。現在、ミレ

ニアム世代の方が就職をしており、５年後には第一子が誕生する可能性

がるあるので、この世代のスポーツに関する意識は格段に上がってくる

と思うので、取組みは素晴らしいと思う。これらの取組みを、学校の教員

だけに落とし込むのではなく、特に 02生涯スポーツの推進の箇所につい

ては、広く落とし込むのが良いと思う。 

 

今井理事長 

再度の話しになるが、本理事会では、全体の構成や基本的な考え方は承

認いただくこととして、細かな文言修正があれば事務局にご連絡いただ

き、修正等を反映させ、それを理事の皆様へお返しし、その後、最終案を

６月 30日開催の評議委員会に諮ることとする。 

 

（４）令和５年度第１回評議員会の開催について 

特記事項なし 

 

４ 報告事項 

 

（１） 特別国民体育大会・第 78 回冬季国民スポーツ大会近畿ブロック大会及

び「燃ゆる感動かごしま国体」について 

特記事項なし 

 

５ その他 

特記事項なし 

 


